



ASSOCIATION DE DARDS DU QUEBEC

QUEBEC DARTS ASSOCIATION

3177 NOTRE DAME, APT 3, LACHINE, QC. H8S 2H4 TEL -514 637 2858

Lachine le 25 Juillet, 2017

À tous nos directeurs et nos membres :

Je vous avise par la présente que les membres de l'Exécutif de l'ADQ ont tenu une réunion le 22 Juillet dernier à Lachine et voici une décision qui fut prise:

Nous avons signé un contrat pour les (5) prochaines années avec le Spécialiste du dard. Francine et Benoit Cayer seront nos fournisseurs d'équipement et d'accessoires de dards dans tous les tournois de dards de l'ADQ pour la durée de ce contrat. Ils seront également nos commanditaires.

Ceci est une décision qui fut prise par tous les membres de notre Exécutif.

Maggie LeBlanc, Présidente, ADQ.

Please be advised that a meeting of the QDA executive was held on July 22nd in Lachine and the following decision was made:

We have signed a contract with Le Spécialiste du dard for the next (5) years. Francine and Benoit Cayer will be our suppliers for all equipment and dart supplies for the duration of this contract. They will also remain our sponsors.

This decision was taken by all the members of the QDA executive.

Maggie LeBlanc, QDA President.

